

## Der Mount Everest

Ich wollte nie über diese Zeit reden. Ich war vor vierzig Jahren in Asien berühmt. Ich war der unschlagbare Kickboxer: "Däng Fu!" Ich war in neunhundert Kämpfen unbesiegt. Dann kam aber der Fehler des Lebens. Ich habe das Klettern gewählt. Als das Hobby. Ich war auf den höchsten Bergen. Ohne jede Ausrüstung. Mit kurzen Hosen. Sonnenbrille. Und einer Flasche Cola. Es gab keine Probleme. Bis zum Mount Everest. Ich bin auf jeden Berg geklettert. Und auch wieder runter von jedem Berg. Der Mount Everest hat mich aber an ein Ding erinnert. An ein altes Rätsel. Das Rätsel mit der Banane. Eine Banane fällt von der Staude. Und ist danach gerade wie ein Stock. Wie geht sie mit dieser Tragödie um. Auf der Spitze des Mount Everests war es Das. Hier war ich der Lösung nahe. Jahre mit den besten Ideen. Und jetzt habe ich die Lösung entdeckt. Es ist die Frage: "Warum war die Banane überhaupt krumm?" War das der wahre Unfall der Banane? Der Unfall nach dem die Banane krumm war. Und ist die Banane jetzt in ihrem alten Zustand. Und einfach eine gerade Banane. Und total glücklich. Die Banane war vor diesem Unfall gerade. Und dieser erste Unfall war es. Der Unfall mit dieser Form am Ende. Der krummen Banane. Ich habe das Rätsel gelöst. Der Mount Everest hat mich dazu inspiriert. Und jetzt behält mich der Mount Everest hier. Mit diesem anderen Rätsel: "Warum sind die Kirschen rund?" Ein Rätsel, zu dem ich auch die Lösung finde. Auf dem Mount Everest. Damit ist auch der sichere Beweis erbracht Dieser Berg ist mehr als ein Berg. Denn dieser Berg ist ein wichtiger Berg. Wichtig für die Menschheit. Und die ungelösten Rätsel der Menschen Ja! Es war richtig das Kickboxen aufzugeben. Und der Menschheit zu helfen. Um sie einen Schritt weiter zu bringen. Mit der Lösung von Rätseln. Anstatt Menschen in den Hintern zu treten. Nur um dann ein Sieger zu sein!

(C)Klaus Lutz

